

Olivier Fiumelli
Avenue de la Roseraie 42
1205 Genève

Genève, le 8 septembre 2014

M. Olivier Baud
Président du Conseil municipal
Bureau du Conseil municipal
Rue de la Croix-Rouge 4
1204 Genève

Démission de ma qualité de membre du Conseil municipal

Monsieur le Président,

C'est avec une certaine émotion que je vous présente ma démission du Conseil municipal effective le 16 septembre 2014 à 19h00.

Après un peu plus de sept années à siéger dans ce conseil, j'ai pris la décision de privilégier ma vie familiale, auprès de mes 4 enfants et de ma compagne, ainsi que ma vie professionnelle, étant arrivé à un âge où des choix importants peuvent encore être faits. J'ai, par ailleurs, un problème de santé, maîtrisé certes, mais qui nuit certainement à ma capacité de tout mener de front avec succès.

Depuis 2007, année de mon élection, c'est avec beaucoup de fierté et d'humilité que j'ai essayé de remplir au mieux le mandat qui m'a été confié, d'abord par mon parti qui m'a désigné, puis par le peuple qui m'a élu. Bien évidemment, comme beaucoup d'entre nous, j'ai pu être agacé par un fonctionnement de notre conseil pas toujours optimal, par sa lenteur, mais je suis toujours resté convaincu que notre démocratie semi-directe, de concordance et basée sur un parlement de miliciens représentatifs de notre société est toujours et encore le meilleur système politique.

J'ai accompli ma tâche de conseiller municipal et de commissaire avec beaucoup de plaisir en côtoyant de nombreuses personnalités intéressantes et attachantes avec lesquelles j'ai pu nouer des liens d'amitiés. J'ai pu constater qu'au-delà de nos divergences politiques, l'écrasante majorité des membres de ce conseil est bien ici pour défendre l'intérêt général, c'est-à-dire pour faire en sorte que l'on vive bien et mieux dans notre magnifique ville de Genève. De plus, j'ai eu la chance de siéger au sein du groupe le plus sympathique de ce conseil, le groupe PLR.

Enfin, je tiens à remercier tous les fonctionnaires de la Ville que j'ai pu côtoyer, spécialement ceux que j'ai pu parfois un peu malmener en commission des finances, ainsi que les membres du service du Conseil municipal et en particulier sa cheffe, Mme Marie-Christine Cabussat, pour sa disponibilité et son efficacité.

Il paraît qu'une retraite politique n'est jamais définitive, je ne peux donc pas exclure que le virus de la politique ne me rattrapera pas un jour. Quoi qu'il en soit, je continuerai certainement à suivre les débats du Conseil municipal.

En vous priant de prendre acte de ma démission, je vous présente, Monsieur le Président, mes plus cordiales salutations.



Olivier Fiumelli